



© GregAlric

ROQUEFORT-SUR-SOULZON / 12

# ROQUEFORT

## DEMAIN

Aménagement, requalification de centre urbain

Montant du projet d'aménagement : **15 M € HT**

Mode d'intervention : **Mandat**

Début des travaux : **février 2024**

Livraison de la Maison du Roquefort : **décembre 2025**

Client : **Syndicat Mixte du Combalou**

Maîtrise d'œuvre : **Agence Rayssac architectes-urbanistes**



### ENJEUX

«Roquefort Demain» est un projet de réaménagement touristique et de revitalisation initialement engagé par la commune. Il est porté aujourd'hui par le syndicat mixte du Combalou, regroupant l'ensemble des collectivités concernées.

Situé au coeur du Parc naturel régional des Grands Causses, le village de Roquefort-sur-Soulzon fait partie des sites les plus visités en Aveyron. Cependant, la fréquentation du site est en baisse depuis plusieurs années.

Le projet prévoit la création de «La Maison du Roquefort» et un réaménagement urbain. La Maison du Roquefort réunira autour d'une place de village qui sera créée, un office de tourisme, un espace d'exposition et des espaces collaboratifs pour les acteurs locaux.

### TRAVAUX

Après avoir réalisé les études, l'ARAC a engagé les travaux comprenant :

- ! La requalification des espaces publics par la réorganisation des flux circulatoires avec la création d'un centre du village
- ! La construction d'un parking de 330 places
- ! La construction de «La Maison du Roquefort» imposant le confortement des anciennes caves sur lesquelles sera construit le futur établissement avec son office de Tourisme et son espace d'exposition

### À NOTER

Le but du projet est de magnifier le patrimoine roquefortais (savoir-faire et traditions) et de conforter le potentiel touristique du site.

Il est destiné à développer l'attractivité de la commune et d'élever Roquefort au rang de site d'exception avec une projection à minima de 120 000 visiteurs/an.